

Lunes, 24 de marzo de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN 


PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

OPINIÓN

TELEVISIÓN

RDA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy Granada El Centro Andaluz de Genómica comenzará a funcionar en el mes de abril en el PTS

El Centro Andaluz de Genómica comenzará a funcionar en el mes de abril en el PTS

La instalación provisional servirá para trabajar en dos de las tres líneas de investigación

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 24.03.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos 

El Centro Andaluz de Genómica e Investigación Oncológica (Genyo), que promoverá estudios sobre la base genética de enfermedades como el cáncer, prevé empezar a funcionar en instalaciones provisionales del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada (PTS) el próximo mes de abril.

Genyo, que surgió en octubre de un convenio entre la Junta de Andalucía, la [Universidad de Granada](#) y la compañía biomédica Pfizer, ocupará de momento unos 150 metros cuadrados del nuevo Centro de Investigaciones Biomédicas hasta su traslado, previsto para finales de 2009, a sus instalaciones definitivas. Esa sede será un edificio de cuatro plantas y 6.400 metros cuadrados también ubicado en el recinto del Parque Tecnológico de la Salud.

Según explicó su director, José Antonio Lorente, en su primera fase de andadura Genyo se centrará en dos de las tres líneas de investigación en las que basará su actividad: la oncología o genética del cáncer y la variabilidad genética, que consiste en averiguar las diferencias entre el ADN de personas sanas y enfermas.

La tercera línea de investigación, que empezará a desarrollarse cuando Genyo ocupe sus instalaciones definitivas, es la relacionada con la farmacogenética y farmacogenómica, que se encargará de la identificación de genes relacionados con la respuesta a los medicamentos y estudios de toxicogenética, sobre todo en oncología, psiquiatría y enfermedades degenerativas.

Los proyectos concretos que centrarán la investigación de esta primera fase de andadura se decidirán en los próximos días, explicó Lorente.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



SEMANA SANTA DE GRANADA
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las cofradías deberían arriesgar más y salir si hay amenaza de lluvia?

Han contestado 274 personas

- Sí, llevan un año esperando
- No, el valor patrimonial de las imágenes es lo primero
- No lo sé

[Ver resultados](#)


DESCÁRGUESE EL PATRIA
La edición aniversario de su cierre, en pdf



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.